

Hohe Börde



3. Ausgabe
25. Juni 2008

Liebe Leserin, lieber Leser!

Heute können wir Ihnen die erste Hutkönigin der Hohen Börde präsentieren.

Die glückliche Gewinnerin ist Birgit Blancke aus Eichenbarleben.

Mit ihrem neuen Hut hat sie alle anderen Mitbewerber (es waren über 30) hinter sich gelassen und ist voller Freude auf die Bühne von Landwirt-

schaftsministerin Petra Wernicke und dem Bürgermeister der Gemeinde Ackendorf Martin Plate mit einer eleganten Schärpe als Majestät anlässlich des Holunderblütenfestes gekrönt wurden.

Auch wir möchten dazu recht herzlich gratulieren. Übrigens bringt Frau Blancke auch als Standesbeamtin die Paare unter

einen Hut und das nicht nur einmal im Jahr!

So, nun wünsche ich Ihnen viel Spaß beim Lesen und wenn Sie ein eigenes Erlebnis in unserem Mitteilungsblatt veröffentlichen möchten, dann zögern Sie nicht mehr lange, denn wir freuen uns auf Ihre Zeilen.

Steffi Trittel



Krönung der Hutkönigin Birgit Blancke, rechts die Landwirtschaftsministerin Petra Wernicke und links der Bürgermeister der Gemeinde Ackendorf Martin Plate.

Ackendorf
Bebertal
Bornstedt
Eichenbarleben
Groß Santerleben
Hermsdorf
Hohenwarsleben
Irxleben
Niederndodeleben
Nordgermersleben
Ochtmersleben
Rottmersleben
Schackensleben
Wellen